

2011年 8月 31日発行

③ 総理大臣

民主党の代表選挙が終わりました。野田さんになったということは消費税の増税が近づいたということです。消費税の仕組みをよく知らない人は「しょうがないでしょう」「みんな平等なんだし」他に手はないでしょう」と肯定する人が多いですね。新座市議会でもそういう意見の方が多いのです。しかし消費税の本質(怖さ)を知る人は『そんなことになったら大変だ!』『自殺者が増える』『景気がさらに悪くなる』と否定します。何度も書いていますが、消費税を納税するのは我々消費者ではありません。事業者です。名前が消費税だからどうも間違えてしまうんですね。消費税が怖いのは事業者が赤字でも納税義務があるということなんです。しかも大企業には抜け道だらけの税制で、輸出大企業などは消費税が上がるだけで儲かる仕組みになっています。そういう人達は何もしないで儲かるのですから、「消費税を上げるしか手はない」と主張する政治家を応援しますよね。一方で新座市のように小さな事業所が多い市では、消費税の納税が今でも大変な中小零細企業が多いのです。ただでさえ景気が悪いのに、更に消費税が増税されたら…想像するだけで大変なことがわかります。政治家に献金するのは大企業や超金持ちばかり。政治家は見返りにそういう人達が有利な仕組みをせっせと作っていく。わかり易い構図です。国の仕組みがアメリカのようになると、貧富の差がどんどん大きくなります。そうしてアメリカのように貧困率が高い国になると、犯罪も同じように増えていくのです。アメリカの「年次計画要望書」の言いなりになって、郵政民営化に踏み切った小泉政権も庶民の生活を引き下げましたが、野田政権はアメリカにはどう向き合い、大企業や庶民にはどう向き合うのでしょうか。そして、何とんでもあの大震災の被災地や被災者に対して、福島第一原発事故の被災地や被災者に対して、どう向き合っていくのでしょうか。管政権よ! マシになるという保障はどこにもありません。



道路が拡張された八石小東門前の道路です。6月議会の一般質問で実現しました。通学の安全性が少し上がったことを素直に喜びたいと思います。

たかやんのプロフィール



本名たかむらともや。教育を語らせたら、止まらない男」です。都立石神井高校を経て北海道大学へ。7年から新座五中・六中・二中で21年間を過ごし98年退職。04年初当選。一人会派

語る会」で、しがらみのない発言をし続けている。4月より、仲間と東北の支援活動を継続的に行っている。新堀・石神「たかやん塾」塾長。「黒目川川づくり懇談会」代表として川掃除に燃えている。新座五中・六中の男女硬式テニス部を率いて、関東大会5回、全国大会2回優勝。学級通信「一生懸命」を20年間発行し続ける。NHKの「おはよう広場」、最近では「インターネットテレビ」に出演。議員日記は7年と6ヶ月毎日更新。市民目線の議会報告を毎月発行。ホームページへのアクセスは16万1千回を超える。小中高生と先生・保護者の生の声を聞きながら、日々教育を考え「観光新座ではなく、教育新座」を訴えている。ご感想・ご意見をお待ちしています。たかやん



たかやんの応援団 で 検索

